

運動会大成功5

12号で掲載した「よさこい」の写真が暗く2枚だけだったので、河内小伝統の「よさこい」について、写真でお伝えしたいと思います。





児童の紅白玉入れに続いて行われたのが、PTAによる「紅白玉入れ」。子どもたちのよりも高くなった籠を目がけて、保護者のみなさんが懸命に玉入れを行いました。



PTAの玉入れを終えた時点で同点という白熱した戦いとなった今年の運動会、残すは全校生による「全校リレー」のみとなりました。続きは、次号でお伝えしたいと思います。

今年の宿泊学習は実施せず、体験学習のみとします

先日の奉仕作業時に説明させていただいたとおり、6月23日(木)・24日(金)に計画していました3～5年生の宿泊学習は、宿泊をせず、23日の体験学習のみといたします。4月に比べれば徐々に新規感染者数は減少しているものの、郡山市内では小中学校の児童生徒はもちろん、幼稚園や保育所での新規感染者が後を絶たない状況です。また、現在、県による「子どもの感染拡大防止重点対策」期間中であり、6月以降も見通しが立たない状況です。また、郡山自然の家での宿泊ですが、入浴者数を減らし感染対策を実施しているとは言え、お風呂が小さく感染リスクが全くないとは言えないこと、就寝時はマスクを外すため、完全に対策がとれない等から、宿泊しないこととしました。

それに伴い、24日は全校で弁当持参での授業日となりますので、よろしくお祈りします。また、23日は予定通り、弁当持参での体験学習を郡山自然の家で実施します。2日連続での弁当日となり、ご負担をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をお願いします。

ホームページへのアクセスありがとうございます

ほぼ毎日情報をアップしている本校のホームページですが、毎日のアクセスが100を超える日もあり、今年度のアクセスが本日10時時点で7227と各ご家庭で平均300回以上アクセスしていただいていることとなります。ありがとうございます。今後とも保護者の皆さんに学校の様子を知ってもらえるように情報をアップしていきますので、よろしくお祈りします。